



みかんがらばー

NPO法人
日本・ミャンマー
医療人育成支援協会
〒700-0811
岡山県岡山市北区番町2丁目6番7号
TEL:086-224-0102
URL:<http://www.mjcp.or.jp>

6月25日に総会



午後4時30分からの総会では、2010年度の事業と決算を報告し、11年度の事業計画案と予算案を手にした。制作・演奏家の今井勉さん

午後4時30分からの総会では

NPO法人「日本・ミャンマー」

パンフルートの演奏、聴きませんか

去年秋のことです。旧田の木股敬裕岡山大学教授から「ミヤンマー」に行つて久々に手術をしませんか?と説いてありました。私は口腔外科の医師ですがもう3年間、臨床の現場から離れていて全く自信がないのに「ミヤンマー」に行き手術の手伝いはできるかもしれない?…と思ったのです。こんな会話から、クリニック建設、寄贈のプロジェクトがスタートしたのです。

ミヤンマー最大都市のヤンゴン郊外に岡山シングリード工業（略称岡コ）、岡山市東区藤井）の設立50周年記念事業の「ときわ 岡コンクリーツ」が完成。5月23日の贈呈式に参加した永山久夫、協会理事が報告します。

岡山アサホテル社長
協会理事 永山久夫

乳幼児死亡率の改善へ

岡コン50周年 クリニツク贈る

のアンデスで使用されています。パンフルートは葦の茎などを音階状に束ねた管楽器。世界各地に存在した樂器ですが、今では主に東欧のルーニアや南米

あります。パンフルートは葦の茎で、音を出す装置。

を予定しています。

算案について審議します。今年度もミャンマーから医療関係者を招いて研修したり、こちらから医師団を派遣したりするなどの活動

さるに3月20日からもク
リニックの建築状況をみる
のと中間検査のため、現
地入りしました。この時
は東日本大震災の影響で
ヤンゴン国際空港に到着
後、入国審査前に日本人
旅行者のみ放射線汚染の
検査があり、驚きました。
そして5月23日の贈呈式。
岡コソの池田修社長が
協会の岡田理事長らと出席しました。この地区は
万8千人の中心的診療所
となるだけに、ヤンゴン吉
当局の幹部らが祝辞を述べ
ました。私はその人たな
ま前にもこう挨拶をしまし
た。

1月9日に岡コソ関係者らと初めてミヤンマーへでか—でした。3年ぶりの臨床体験会



協会の働きかけでミヤンマーにつくられた医療施設の第1号「下野クリニック」に産院ができ、3月15日に贈呈式がありました。同クリニックが協会理事の備前市木谷、病院長下野國夫さんの寄付によつ

待望の産院が完成 ヤンゴン郊外 下野クリニック

た。
「高い乳幼児死亡率改善
など、ここが保健福祉の

中心施設になることを祈
念します。」

これまでに出産時、助産師が各家庭でかけていましたが、これからは新設のこの産院で集中的に管理でき、整った設備で出産することができます。

